



Liebe Leserinnen und Leser,

der erste begründete Verdachtsfall am Rupert-Neß-Gymnasium auf eine Infektion mit dem Coronavirus ist Geschichte. Das Testergebnis des heute am frühen Vormittag aus dem Unterricht entlassenen Schülers ist **NEGATIV**. Das heißt, es bestand zu keiner Zeit Ansteckungsgefahr. Diese frohe Botschaft übermittelte Wangens Oberbürgermeister Michael Lang der Schulleitung um 19 Uhr (5. März 2020), nachdem er von Dr. Michael Föll, dem Leiter des Gesundheitsamtes Ravensburg, die Information erhalten hatte.

Damit kann der Unterricht für alle Klassen, auch die beiden nach Hause geschickten, wieder stattfinden. Wir sind alle froh und erleichtert, dass ein Tag voller Ungewissheit mit diesem positiven Ergebnis zu Ende geht. Die Schulleitung dankt Ihnen allen für die große Geduld, die Nachsicht und das uns entgegengebrachte Vertrauen.

Herzlich grüßt Sie
Michael Roth, Schulleiter

[Newsletter abmelden](#)